

„MachEs“

Eine Internet-Plattform schaffen und alle neuen Medien nutzen, um Gründungswillige anzusprechen, zu beraten und zu begleiten, das haben die Stadt und der Landkreis Esslingen gemeinsam auf den Weg gebracht.

Das Thema „Gründung“ steht im Fokus des Projekts „MachEs“ der Stadt und des Landkreises Esslingen. Aus dem Jahr 2021, kofinanziert mit 238.767 Euro. Über das Kernprojekt, die Internetplattform <https://maches.info>, gelingen die kreisweite Vernetzung und Zusammenführung der einzelnen Angebote der Gründungsförderung und damit der erleichterte Zugang zu virtuellen Beratungs-, Buchungs- und Austauschmöglichkeiten sowie Informationen zu Raumangeboten. Außerdem wurde eine Bewusstseinskampagne über die Öffentlichkeitsarbeit mit vielen Einzelbausteinen gestartet. Dazu gehören gut besuchte Gründerfrühstücke sowie Innovation Lab NT, Coworking Filderstadt, Campus Teck, TeckLab Kirchheim und der „Zukunft Innenstadtentwicklungsprozess“ in Esslingen mit Foren, Werkstätten und einer Kundenbefragung mit 2.000 Teilnehmern.

